

Der von Theo Guhl begründete Klassiker des Gesellschafts- und Handelsrechts liegt in 11. Auflage vor. Eine Neuauflage hat sich nach fünf Jahren aufgedrängt, um das Werk dem aktuellen Stand von Gesetzgebung, Rechtsprechung und Lehre anzupassen. Dabei wurden insbesondere die Teile über das Konzernrecht, die Publikumsgesellschaft und das Rechnungslegungsrecht stark überarbeitet.

Nachdem die drei Autoren anlässlich der Voraufgabe das Gesellschafts- und Handelsrecht aus Theo Guhls Werk «Schweizerisches Obligationenrecht» herausgelöst und in neuer Form ergänzt und überarbeitet haben, ist die nun vorliegende 11. Auflage auch optisch neu gestaltet.

Das vorliegende Buch eignet sich als Nachschlagewerk für Praktiker ebenso wie als Lehrbuch für Studierende oder als Basis für eine vertiefte wissenschaftliche Auseinandersetzung mit der Materie.